

50 jähriges Schuljubiläum der Wolfgang-Zacher-Schule am 23.6.2012

Schon in der Woche davor, ging es heiß her in der Wolfgang-Zacher-Schule: Die ganze Schule war mit Projekttagen beschäftigt. Es wurden Informationen über Wolfgang Zacher gesammelt, gebastelt, der Schulhof wurde verschönert und und und.



Und am Samstag, den 23.6.2012 war es dann soweit. Um 11 Uhr wurde das Fest mit offiziellen Reden eröffnet. Herr Hesky sprach ein paar Wort und überreichte uns eine Box gefüllt mit Zirkusmaterialien.



Auch Frau Frano hielt eine Rede zur Begrüßung.

Es sprachen noch Frau Köhnlein und Herr Jeck.



Danach ging es dann mit einem bunten Programm weiter, bei dem am Ende ein Lösungswort auf der Bühne zu sehen sein sollte.



Die Streicher-AG und die Trommel-AG stellten sich mit einigen kurzen Stücken vor.

Auch die Grundschulförderklasse beteiligte sich am Programm als Turntigger und trug so damit bei, dass ein weiterer Buchstabe zum Lösungswort hinzugefügt wurde.

Das „O“ lieferte die AG „Orientalischer Tanz“.



Auch die Lehrer waren gefragt und sangen einige Strophen des „Zacher Boogies“.



Natürlich hatte auch der Zirkus Zacherelli einen Auftritt. Hier ein paar Fotos.



Ganz am Ende war dann das Lösungswort zu sehen:

Wolfgang-Zacher-Schule



Nach dem offiziellen Teil konnte man sich erst einmal stärken und später die Ausstellungen bzw. Mitmachangebote der verschiedenen Klassen anschauen.



Auch nach dem offiziellen Teil gab es auf der Bühne oder im Musiksaal verschiedene Darbietungen z.B. Lieder vom Chor, kleines Theaterstück von der Theater-AG oder eine Modeschau von der Klasse 3c.



Ein herzliches Dankeschön an unsere Fotografin, die den ganzen Samstag über fleißig am Fotografieren war !!!



Vielen Dank an alle, die zum Gelingen dieses schönen Festes beigetragen haben !!!